

コミュニティ だより

5/1 15·0

六合地区 令和2年6月30日現在

人 口 15,897人 男 7,886人 女 8,011人 世帯数 6,020戸

## 



## 『私たちの住みよい街づくりのために』

- 1. みんなで豊かな心を育てましょう。
- 1. みんなで心のつながりをもちましょう。
- 1. みんなで快適な環境を作りましょう。

## 令和2年度六合コミュニティ委員会スタート

#### 厳しい状況も乗り越えようコミュニティ精神



会長河村初男

いきなりおとずれた新型コロナウィルス 感染予防の緊急事態宣言で始まり、出口が いつになるかも不透明な事業開始の令和2 年度。

コミュニティ委員会でも感染予防策として予定されていた事業のまちづくり防犯協力会の青パト講習会の延期・AED講習会の延期に始まり、皆さんが楽しみにしていたほたるの里コンサート・夏祭り・敬老会

の開催中止となる状況で、寂しいかぎりの今年度の始まりとなり ました。

令和3年11月には六合コミュニティ委員会五十周年記念式典も計画されております。これを機に、コミュニティ事業を見直すべきだ、など様々な提言を聞かせて頂いております。確かに、50年後の六合の様子を思い浮かべながら50年前に設立されたコミュニティでは無かったと思います。それぞれの時代にあった事業を行い様々な問題を解決して、今の私たちに引き継がれたコミュニティになったのではないでしょうか。改革を唱えることは簡単なことです。

その前にわたくしたちは、多くの人達により引き継がれてきた、 コミュニティ宣言「私たちの住みよい街づくりのために」の

- 一、みんなで豊かな心を育てましょう。
- 二、みんなで心のつながりをもちましょう。
- 三、みんなで快適な環境をつくりましょう。

を今一度かみしめ、委員になった皆さんは、心のつながり、豊か な心を育てる気持ちで行事を実行し、結果として快適な環境を 作るお手伝いが出来たと感じて頂ければと思います。

歴代の会長さんも、"縁あっての一年間のお付き合いを仲間づくりと捉えて仲良く取り組んで"と書いていただいてあります。今年は一年間でなく短い期間となることも想像されますが、ぜひ、心のつながり・豊かな心を育てる気持ちで部長さんを始めとして各事業を行っていただければ幸いです。

それぞれの地域の皆様も、変更になったりする行事もありますが、「どんなことをしてくれるかな?」の気持ちで、ご近所のコミュニティ委員のすることを是非とも見に来て、「ご苦労さん」と声掛けしてください。

#### 令和2年度をスタートでせた新本部役員



後列:増田心平(書記)・増田正弘(副会長)・山下豊規(会計) 前列:堀木稔(副会長)・河村初男(会長)・外村信之(副会長)

## 六合コミュニティ五十周年記念事業 [記念誌] 発行にあたって

### 昔の写真(昭和~平成の時代)を集めています。

皆さんのご家庭に、昔のようすがわかる写真がありましたら 是非、ご提供をお願い致します。

五十周年記念事業実行委員会















## 本年度も を協力



#### 文化部 部長鈴木隆之

新年度のスタートから会議、イベントの中止のお知ら せが届きました。

文化部主催の「ほたるの里コンサート」も中止となり ました。この先の予定もどうなるかわからない状況です。 市内の飲食店では休業を余儀なくされ、テイクアウト を営業の中心に切り替え現状を乗り切ろうと必死です。

そのような中で、飲食店を応援する人たちや、手作り マスクの作成など限られた空間を利用して現状を乗り切 ろうとする雰囲気が強くなってきていると感じます。

コミュニティ活動を通じて地域での連携がより必要な 時と思います。

一刻も早い、新型コロナウイルスの終息を祈り、また、 文化部の予定の事業が再開できることを願います。 その 折には皆様方のご協力をよろしくお願いします。

#### レクレーション部 部長鈴木 豪

これまでになかった状況を迎え、地域の皆様も不安を感じ る日々をお過ごしのことと思います。新型コロナウイルスの 影響は非常に大きく、「地域の笑顔をつなげていこう」とい う気持ちでスタートした今年度のレクレーション部の活動予 定も、いまだ見通せない現状です。

例年であれば A E D 講習会、六合夏まつり、親子マス釣り 大会など、多くの人でにぎわう行事をおこない、地域や人の つながりを広げ、みんなで楽しめるように取り組むはずなの ですが・・、それでも地域の皆様が楽しめて、また笑顔を取 り戻せるような活動をおこなえるよう準備を進めて参りたい と思います。

お家の中でできる楽しみなど、各ご家庭におかれましても 取り組まれていることかと思いますが、日々の中で少しでも 笑顔になれるレクレーションを取り入れていただき、この困 難な時期を乗り越え、また集まれるよう、そして地域全体が さらに元気になっていくことを心より願っています。

#### 体育振興部 部長斉藤 晃

体育振興部で開催する主な行事としては、ウオーキング大 会、夏まつりにおける出店などを予定しております。

しかし今年より、世界中を巻き込んだ新型コロナウイルス の流行により、ほとんど活動が出来ていない状況にあります。 この先終息に向かうのか、はたまたまだまだなのか、全く先 が見えず戸惑うばかりです。

コミュニティ活動にしろ、ふだんの生活にしろ、皆様の健康 あってこそ成り立つものであると思います。

一刻も早く日常の生活が戻ることを願うばかりです。



思います。一日でも早く終結してお宅訪問などお役に立ちた いと思います

部の活動に部員一同皆様のご理解とご協力を宜しくお願い します。

## 健康福祉部 部長片山由一

本年度健康福祉部長を務めさせて頂くことになりました。 部の主な活動行事は「六合夏まつりバザー」「戦没者追悼式」 「高齢者訪問」があります。

今年度はコロナウイルス感染により六合コミュニティの会 合行事も自粛している状況ではありますが、一日でも早く普 段通りの活動が出来ることを願っています。

行事の一つに高齢者訪問があり、一人暮らしの方も多いと



#### 生活安全部 部長岡平勇吾

今年度の生活安全部部長を務めることになりました。一年 間よろしくお願い致します。

生活安全部は防犯パトロール、古紙回収を中心に活動を行

前年度からの引き継ぎ、前準備をしていく中で防犯パト ロール、古紙回収ともコミュニティ委員は元より、町内会役 員、学校関係者など地域の様々な方々にご協力頂き成り立っ ていることが分かり改めて活動の重要性を認識しました。

防犯パトロールは車両を使用し青回転灯を装着して(青パ ト) 巡回します。この青パトは夜間、非常に目立つため犯罪 等を未然に防ぐ抑止効果が大いに期待されています。

古紙回収は資源活用とコミュニティの大きな収入源の一つ となる内容です。

今年度は新型コロナウィルスにより、前年度同様に活動する ことは出来ませんがいずれの活動も皆様のご理解とご協力が 無ければ成り立ちません。何卒ご協力の程よろしくお願いし ます。

## 宜しくお願いします!

## 事門部 部長



#### 交通安全部 部長伊藤理市

六合コミュニティ委員会 交通安全部です。

私共の行事は各委員会が主催する行事の会場へ地区の皆さんが安全に参加する為の、車両、自転車、人の安全とその会場周辺を通ってお仕事・用事等をする皆さんの安全を含めて誘導する役目です。各地区から選ばれた部員は19名です。

本年(令和2年)は新型コロナウィルス渦で行事も中止になることもありますが、交通規則を守ることが大切であることはご存じのとおりです。

最近、小さいお子さんのキック自転車、子供自転車で道路 上を一人で運転なさっているのを見かけます。親御さんの教 えで、安全を願うばかりです。お陰で六合地区ではお子さん の大きな交通事故は近年起きていません。

お子さんだけでなく我々大人も交通安全を心掛け安心安全な 街にしましょう。

我々交通安全部員が行うのは、あくまでも交通の誘導です。 六合地区の皆さんのご協力なしでは役目を全うすることはで きません是非ご協力をお願いします。

#### 消防治安部 部長鈴木大吾

日頃は消防治安部(消防団)の活動にご協力頂き誠に有難 うございます。

今年度はコロナウイルスの影響で様々な活動に影響が出ると考えられます。状況を見極めながら、全団員が一丸となり、関係各位と連携をとりながら出来る限りの活動を実施してまいります。

消防治安部活動は、そのまま地元消防団活動の一部となります。

主な活動は、緑道の草刈り・地元各神社の祭典警備・島田市マラソン大会の救出救護の支援・六合夏祭り警備、文化祭での消防車の乗車体験・冬季夜間特別警戒になります。この夜間警戒には六小、六東小の4年生~6年生を対象に「子供消防団」と称し、消防車に乗り体験学習を毎年行っています。その他火災・自然災害・行方不明者の捜索など、昼夜を問わず出勤し、消防署と連携し六合地区の安全確保に努めております。

消防治安部は、他の専門部とは活動が異なりますが、今後ともご理解とご協力をお願い致します。

#### 老人部 部長八木 悟

令和2年少し雲が掛った初日の出でしたが穏やかな年を期待し桜見学を楽しみにしておりました矢先新型コロナウィルスの感染拡大を受けて政府は5月6日迄外出自粛要請を出しました。島田市から2月27日付けでイベントの自粛要請で中止又は延期について検討し4月5月分を6月に延期とし出鼻を挫かれた思いでした。コミュニティ会長より4月17日の連絡で6月迄の大会は中止か延期をする旨指

示があり再度延期となり輪投げ大会4月18日を7月11日、グランドゴルフ大会5月9日を7月5日、リアル野球盤大会7月11日を7月26日に変更、政府は緊急事態宣言を5月31日迄延期となり、5月14日静岡県は宣言解除となりましたが当分の間3密を避け外出自粛は続くと思われるが今が我慢の時、一日も早く全てが終息し自由に向き合い話をしたりスポーツも出来旅行にも出掛けて楽しく集い健康維持に努めストレス解消で計画が安心して実施出来る様部員一同の願いです。

#### 女性部 部長風見香折

例年ですと、6月にボランティア活動として「タオル集め」。8月の「六合夏祭り」でのフライドポテトとフランクフルトの提供。9月の「敬老会」。2月の「入学祝いの会」と年間を通じて、六合地区を活性させようと多くの女性部員が準備・運営に尽力しています。

しかし、今年度は、新型コロナウィルスの影響で、活動自 粛の現状です。収束の目処もたたない状況ですが、第一に考 えなければいけないのは、皆様の健康と安心安全ではないか と思います。

今後、どのようになるのか分かりませんが大幅に計画を見 直していかなければなりません。新しい形での運営は大変だ と思います。

活動再開の折は、ご協力とご支援をお願いいたします。一日 も早い収束と共に、皆様の笑顔が戻ることを願って一年間務 めさせていただきます。

新型コロナウイルスの感染拡大(3密)を防ぐため 今年度は、六合夏まつり・戦没者追悼式・敬老会は中止となります。

## 古紙回収事業

令和3年にコミュニティ50周年を迎えるに当り、記念事業が予定されています。その予算作りの一環で今年も生活安全部を中心に古紙回収事業が、3月15日(日)に行われました。

今年で7回目を迎えるこの取り組みは、各専門部約120名が事前に近隣の方々に資源ごみの提供をお願いし、当日回収して頂くものです。

皆様のご協力により今回は、新聞紙、段ボール、雑誌 を合わせて約12トンもの資源が集まりました。

地区ごとに決めてあった時間に搬入して頂けた為、渋滞も無く、また荷下ろしは、降車することもなくスムーズ

に行われました。安全に誘導して下さった生活安全部 の皆さん、作業をサポートして下さった本部役員の皆さ ん、お疲れ様でした。事業に参加された皆様、朝早くか らご協力ありがとうございました。こうした取り組みによ

り、創立50周年 事業の資金面の 準備は着実に進 み、有意義な式 典を迎えられる 事と思います。

古紙回収事業報告					
収益金	49,445 円				
市からの奨励金	49,280円				
合 計	98,725円				

※収益金は創立五十周年記念事業経費に積立

### ~ ご協力ありがとうございました ~







## 緑道整備作業

六合コミュニティ緑道は、栃山川沿いの道悦島から 東町にかけての1,700メートル程の六合地域住民の道 です。また、緑道には紫陽花、カンナ、サツキ、菜の花 と美しい花や草木が植えられており、四季折々の景観 が楽しめます。

今年度も六合コミュニティ委員会による六合コミュニティ緑道の除草・清掃作業が年四回予定されており、第1回目が令和2年5月17日に緑道整備部と消防治安

部の25人程で実施されました。(弘法橋から上流の約200メートルの白い橋までの区間を担当しています) 当日は天気にも恵まれ無事に終了することができました。美しい緑道を保つため一生懸命に作業を行なって頂いた皆さん本当に有難うございました。

今後は7、9、10月に実施予定ですが、暑い中参加される皆さんについては、熱中症等には十分注意頂きたいと思います。

### ~ みんなで守ろう! 美しい六合コミュニティ緑道 ~







# 2019年度 収支決算書

(平成31年4月1日~令和2年3月31日) 六合コミュニティ委員会

総収入額金 15,818,735円 総支出額金 13,558,718円 差引残高金 2,260,017円 (次期繰越金)

#### 収入の部

単位:円

科		本年度予算額	本年度決算額	比較増減	備考
会	費	8,830,000	8,784,062	-45,938	コミュニティ会費 140円/月(一戸当り)
事業	€ 収 入	750,000	691,858	-58,142	夏まつりチケット売上・バザー売上・古紙回収
補	助金	1,120,000	3,658,980	2,538,980	宝くじ助成金 (250 万円)・河川愛護・古紙回収補助・ 敬老会助成・まちづくり・公園管理
雑	収 入	180,000	341,970	161,970	歓送迎、忘年会会費・自販機収入・印刷・コピー代金・祝儀等
繰	越金	2,341,865	2,341,865	0	前年度繰越金
合	計	13,221,865	15,818,735	2,596,870	

支出の部 単位:円

文田の即				事世· <b>门</b>
科目	本年度予算額	本年度決算額	比較増減	備考
(本部事業費)	1,900,000	1,730,215	169,785	夏まつり経費・文化講演会費用
(総務費)	600,000	567,299	32,701	傷害保険費・表彰者経費・忘年歓送迎会費
(事務費)	550,000	497,676	52,324	コピー機メンテナンス・事務用品費
(嘱託費)	1,050,000	1,029,683	20,317	事務職員職務嘱託費
(渉外費)	90,000	65,000	25,000	六合各町内会例祭祝儀・初倉まつり祝儀
(会議費)	50,000	20,000	30,000	市コミ協議会負担金及び懇親会費
(慶弔費)	70,000	20,000	50,000	香典
(備品費)	300,000	2,637,878	-2,337,878	コピー複合機買替費用·事務用パソコン更新費(宝くじ助成金250万円使用)
(諸費)	300,000	229,426	70,574	車両関係費用・六合駅イルミネーション祝儀
(本部助成費)	300,000	270,000	30,000	多目的広場管理助成金·地区社協助成
本部費計	5,210,000	7,067,177	-1,857,177	
(文化部)	400,000	324,735	75,265	ほたるの里コンサート・文化祭
(消防治安部)	500,000	500,000	0	活動費・保険料(備品=革手袋、ゴム手袋、防寒具等)
(交通安全部)	30,000	20,911	9,089	交通防犯講習会・クリーニング代
(女性部)	1,300,000	1,264,134	35,866	敬老会・入学祝いの会
(健康福祉部)	400,000	318,233	81,767	戦没者追悼式・高齢者訪問
(体育振興部)	100,000	47,024	52,976	スポーツ講習会・ウォーキング大会
(レクレーション部)	300,000	257,667	42,333	AED 講習会・親子マス釣り大会
(老人部)	300,000	300,000	0	グラウンドゴルフ大会・輪投げ大会 他
(生活安全部)	50,000	35,376	14,624	防犯・夜間パトロール・古紙回収
(広報部)	850,000	859,985	-9,985	あけぼの3号 / 年発行・カレンダー発行
(緑道整備部)	60,000	45,566	14,434	緑道除草作業・草刈りののぼり4本代
各事業部計	4,290,000	3,973,631	316,369	
(教育振興事業)	1,120,000	1,098,000	22,000	チャレンジクラブ・高中小幼保振興
(教育文化助成金)	350,000	319,910	30,090	教育文化講演会助成・イルミネーション
教育振興部計	1,470,000	1,417,910	52,090	
積 立 金	800,000	1,100,000	-300,000	50 周年記念事業経費積立、一般積立
予 備 費	1,451,865	0	1,451,865	
合 計	13,221,865	13,558,718	-336,853	

※比較増減算出方式:収入の部は本年度決算額-本年度予算額で算出 支出の部は本年度予算額-本年度決算額で算出

2020年4月8日 上記の通り報告いたします。

六合コミュニティ委員会 斎藤 実

監査報告:会計監査の結果、適正に処理されていることを認めます。 監査委員 河村長治 2020年4月8日

# 新しい生活様式の実践例



人との間隔を空ける。



会話をする際は真正面を避ける。



食事の際は横並びで。



帰宅後すぐに手や顔を洗う。



帰宅後できるだけすぐ着替える。シャワーを浴びる。



ジョギングは少人数で。すれ違う時は距離をとる。



遊びに行くなら屋内より屋外へ。



公共交通機関での会話は控えめに。混雑する時間帯は避ける。

令和3年(2021年)開催の「六合コミュニティ五十周年記念行事」 に向けてコミュニティ旗のデザインとポスターの募集を始めます!

#### ①六合コミュニティ旗

◆マークの中のデザインを募集 (令和2年9月より募集)



#### ②絵画・作文を募集

◆コミュニティをイメージする絵画・作文 (催しや公民館へ掲示/小・中学生向け) (令和2年12月より募集)

到年期时で。募集致します。 領等詳細は別途案内致します。 五十周年記念事業実行委員会







あれ、いつもと紙面が変わってるなと気付かれた方はかなりの愛読者だと思います。 今号より左開き、横書き仕様に変更いたしました。

新型コロナウイルスの影響で、コミュニティ行事の大部分が、延期・中止となりましたが、 あけぼの196号も、ページを減らしながらもなんとか発行することができました。

9月までは行事の自粛が続くため、通年11月に発行している次号は発行が延期になる 状況にあります。

しかしながら、次号発行に向けて各専門部会の皆様のご協力、当部員の取材により 努力していきたいと思いますので 今後ともよろしくお願いいたします。

広報部長 杉本正裕

#### 《六合コミュニティ委員会事務局からのお知らせ》

日頃はコミュニティ活動へのご理解、ご協力いただきありがとうございます。 今後共、皆様の活動が円満に遂行される為に「事務局の運用基準」を再度お知らせしま すと共にご協力をお願い致します。

※事務局員(大石)の勤務形態は ・火曜日~土曜日(祝日休み)

> です。 ・8時30分~12時00分

コミュニティにご用やお問合せ等がございましたらこの時間帯にお願い致します。